100 Jahre Hannoverscher Motorsportclub im ADAC Jubiläums Feier



Viele Freunde waren gekommen und haben teilweise eine sehr lange Anreise auf sich genommen, wie aus der Schweiz, Frankreich, und Schwarzwald um mit uns dieses Jubiläum zu feiern.

Am Anfang wurden die Ehrungen für Verdienste für den HMC ausgeführt.

Ehrungen

Anette Besang	Silber
Volker Besang	Silber
Eberhard Drell	Silber
Christoph Pudlo	Silber
Heiko Herpichböhm	Gold

HMC Auswertung 2023

Erfolgt nach Teilnahme an Veranstaltungen, Anzahl der gefahrenen Klassen und Platzierung.

Anette Besang	5751
Volker Besang	5636
Franz Blum	4487
Thomas Finn	3771
Manuel Finn	3504
Walter Röder	2395
Willi Hähnsen	2356
Theo Verheul	2208
Wolfgang Pöschel	1633
Wolfgang Döring	984
Fanny Kraszai	900



Harald Arlautzki Gedächtnis Pokal bekam

Punkte

Manuel Finn für die Silbermedaille bei der Europameisterschaft In Basel

Ein besonderer Dank ging an Harro Herpichböhm für seine über viele Jahre geleistete Arbeit für den Club.



Danach war der gemütliche Teil angesagt. Zu Essen und Trinken war reichlich gesorgt. Die Schweizer Freunde haben noch ein besonderes Gastgeschenk mitgebracht. Von dem jeder probieren musste (ob Er wollte oder nicht).





Der DJ hat auch die große Menge der Musikwüsche erfüllt.

Die DIA Show mit teilweise recht alten Erinnerungen lief im Hintergrund.

Ich glaube Bilder sagen hier mehr als Worte.









Es war eine rundherum gelungene Feier die dann in der frühen Morgenstunde nachdem auch die Härtefälle genug hatten beendet wurde.

Thomas